

4月8日（金）1学期 始業式の話

校長先生より

児童のみなさん、おはようございます。4月8日始業式をこうして迎えられたこと、みなさんの笑顔をこうして見る事ができていることを本当にうれしく思っています。今年もたくさんお話ししましょうね。いつでも声をかけてください。どうぞよろしく願いいたします。

さて、今日は始業式にあたって、みなさんにお話ししたいことが2つあります。

1つ目は、つい先ほど入学式で新1年生に出したクイズを2年生から6年生にも出したいと思います。

こころの準備はよろしいでしょうか。

これは豊能町にある山の中でも有名な妙見山という山です。（写真を見せながら）豊能町には、この妙見山以外にも山がいくつもあります。みなさんは豊能町の山に登ったことはありますか？この妙見山は高さがどのくらいあるでしょうか、というのが問題です。

①番、560m ②番、660m ③番、760m（順番に正解だと思うものに手を挙げてもらう）

正解は②番の660mです。山の下から頂上まで歩くと大人の足で、大体3時間くらいかかるそうです。登ったことのない人は是非家族の皆さんと一度登ってみてください。また、今年から「とよの未来科」と言って、豊能町の自然や豊能町でとれる食べ物や町の様子、豊能町で働く人たちの学習をしてよりよい豊能町の未来を考える学習が始まります。たくさん豊能町のいいところを学習して、よりよい豊能町の未来を一緒に考えていきましょう。

2つ目は、3月の修了式の時にみなさんにお話ししました。春休みの間、じっくり気持ちと体のパワーをためておくことができましたか？

今日から新しい光風台小学校の歴史を作っていくのは、みなさんです。みなさんが主役です。6年生が中学生になり、新1年生が新しく入ってきて、光風台小学校のみなさんが今よりももっとすてきな人になる1年間になれるよう、1日1日すてきな歴史をつくってほしいと思っています。昨年以上に光風台小学校のみなさんが今よりももっとすてきな人になる1年間になってほしい「楽しくてたまらない学校」を先生方とみなさんでつくっていきましょう。

校長先生も児童のみなさん、先生方、地域の方々がたくさん笑顔になれるようにがんばりたいと思います。1年間どうぞよろしく願いします。

これで校長先生の話が終わります。